

Tres listas se presentaron a las **ELECCIONES DE CENTRO DE ESTUDIANTES.**

El jueves 8 de noviembre se procedió a elegir la directiva que encabezará el Centro de Estudiantes para el año 2019.

Tres listas se disputaron la preferencia de la comunidad estudiantil y se esforzaron, por distintos medios, de atraer los votos de los más de mil estudiantes de Sede El Sauce.

Tras una reñida elección, resultó elegida la lista encabezada por **José Tapia Vega, de Segundo medio D**, el que, junto a sus catorce compañeros de lista se han declarado con muchas ganas de empezar a trabajar por sus compañeros.

A nombre de directivos y profesores, entregamos nuestro cordial saludo y reconocimiento a estos nuevos dirigentes a los cuales les quedó una vara muy alta debido al excelente trabajo realizado en este año escolar por el equipo que encabezaron Alison Castro y Franco Nova.

Junto con agradecer a los nuevos directivos su disposición a asumir nuevos desafíos, queremos expresar nuestro saludo más cordial reconocimiento al excelente desempeño de los directivos que terminan su gestión. Ellos han dejado un legado importante, construido con una mirada amplia e inclusiva, con mucho trabajo y con notable creatividad.

